

Une célébration de la Parole pour le lundi 29 mai 2023

Préparation : *Nous préparons une croix et une bible, un cierge*

Lundi de Pentecôte. L'Eglise qui a reçu l'Esprit Saint regarde affectueusement vers Marie qui était pleine de grâce, pleine de l'Esprit Saint, bénéficiaire d'une Pentecôte, puisque l'ange lui avait dit « l'Esprit Saint viendra sur toi ». Marie, pleine de grâce, le Christ la donne à l'Eglise comme Mère, comme éducatrice. Il fait ce don au moment de mourir, comme s'il léguait son testament.

Traçons sur nous le signe de Jésus qui rend l'esprit : « au nom + du Père et du Fils et du Saint Esprit. »

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 19, 25-34)

En ce temps-là, 25 près de la croix de Jésus se tenaient sa mère et la sœur de sa mère, Marie, femme de Cléophas, et Marie Madeleine. 26 Jésus, voyant sa mère, et près d'elle le disciple qu'il aimait, dit à sa mère : « Femme, voici ton fils. » 27 Puis il dit au disciple : « Voici ta mère. » Et à partir de cette heure-là, le disciple la prit chez lui. 28 Après cela, sachant que tout, désormais, était achevé, pour que l'Écriture s'accomplisse jusqu'au bout, Jésus dit : « J'ai soif. » 29 Il y avait là un récipient plein d'une boisson vinaigrée. On fixa donc une éponge remplie de ce vinaigre à une branche d'hysope, et on l'approcha de sa bouche. 30 Quand il eut pris le vinaigre, Jésus dit : « Tout est accompli. » Puis, inclinant la tête, il remit l'esprit. 31 Comme c'était le jour de la Préparation (c'est-à-dire le vendredi), il ne fallait pas laisser les corps en croix durant le sabbat, d'autant plus que ce sabbat était le grand jour de la Pâque. Aussi les Juifs demandèrent à Pilate qu'on enlève les corps après leur avoir brisé les jambes. 32 Les soldats allèrent donc briser les jambes du premier, puis de l'autre homme crucifié avec Jésus. 33 Quand ils arrivèrent à Jésus, voyant qu'il était déjà mort, ils ne lui brisèrent pas les jambes, 34 mais un des soldats avec sa lance lui perça le côté ; et aussitôt, il en sortit du sang et de l'eau. – Acclamons la Parole de Dieu.

Nous répondons à Dieu (*en partant des suggestions ci-dessous, ou en vous en éloignant*)

- Marie, sainte Marie, tu as porté Jésus, tu as su le soutenir, tu l'as accompagné jusqu'au bout de sa mission. Tu es pleine de grâce
- En te confiant Jean – le disciple qu'il aimait –, Jésus confie à tes bons soins chacun de nous, tout homme. Inversement, Jésus demande à chacun de nous de t'accueillir chez lui. Sainte Marie, mère de Dieu, prie pour nous.
- Marie, nous n'en doutons pas, comme tu as pris soin de Jésus, tu sauras soigner chacun de nous, qui sommes les membres du corps de son fils. Tu exerces ta maternité spirituelle encore aujourd'hui
- Marie, comme Jean, nous te prendrons chez nous ; nous nous laisserons chérir par toi. Nous demanderons ton intercession, ta présence priante en notre faveur.

Nous prions

- Pour l'Eglise catholique, que par l'intercession de Marie elle tienne jusqu'au bout
- Pour que Marie, comme à Cana, obtienne pour tous ceux qui souffrent un soulagement
- Pour tous les pèlerins dans les sanctuaires mariaux
- « je vous salue Marie ... » (à réciter de manière méditative)
- Notre Père